



BLUESTAR[®] CIMEX[™]

SANS BLUESTAR[®]

AVEC BLUESTAR[®]

Révélateur d'excréments de *Cimex lectularius*

BLUESTAR[®] Cimex est une aide complémentaire pour la recherche d'indices de présence de punaises de lit. Le révélateur de sang BLUESTAR[®] Cimex permet de repérer facilement l'hémoglobine contenue dans les excréments des punaises de lit et de remonter la piste du foyer d'infestation. Prêt en une minute (dissoudre les comprimés dans de l'eau), il suffit de pulvériser BLUESTAR[®] Cimex sur les zones suspectées, et, instantanément, lorsque le produit est en contact avec la moindre trace d'hémoglobine, elle devient d'un bleu lumineux. Cette réaction est très visible à l'œil nu dans l'obscurité.

SANS BLUESTAR[®]

AVEC BLUESTAR[®]



 info@bluestar-cimex.com

www.bluestar-cimex.com

BLUESTAR[®] - P.O. BOX 246 - MONTE CARLO - 98000 MONACO



BLUESTAR[®] CIMEX[™]

WITHOUT
BLUESTAR[®]

WITH BLUESTAR[®]

Cimex Lectularius Blood Excrement Reagent

BLUESTAR[®] Cimex is a complementary aid in looking for signs of a bed bug infestation. The BLUESTAR[®] Cimex blood revealing reagent makes it easy to spot the hemoglobin contained in bed bug excrement and to trace it back to the source of infestation. Ready in one minute (just dissolve the tablets in water). Simply spray BLUESTAR[®] Cimex on suspected areas, and the product will instantly turn luminescent blue when it comes into contact with the slightest trace of hemoglobin. This reaction is easily seen in the dark by the naked eye.

WITHOUT BLUESTAR[®]

WITH BLUESTAR[®]



 info@bluestar-cimex.com
www.bluestar-cimex.com

BLUESTAR[®] - P.O. BOX 246 - MONTE CARLO - 98000 MONACO